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          В работе исследуется вопрос оптимизации экранной конструкции ОПН для ОРУ 220 кВ и ОПНЭ для КРУЭ 220 кВ. Исследуется влияние положения экрана на распределение напряжённости и на величину максимальной напряжённости поля. Исследуется влияние диаметра применяемых металлоксидных варисторов на величину максимальной напряжённости поля. Исследуется влияния диаметра внешней заземлённой трубы на величину максимальной напряжённости поля. Результаты исследований показывают, что увеличение диаметра внешней трубы позволяет уменьшить максимальную напряжённость поля на 6.6%. Результаты исследований показывают, что увеличение диаметра применяемых металлоксидных варисторов позволяет уменьшить максимальную напряжённость поля на 3.2%.
        

        
          In this project we study the problem of optimization of surge suppressors screen design for 220 kV outdoor switchgear and surge suppressors for 220 kV GIS. The distribution of the electric field along the varistor arrester assembly. The influence of the position of the screen on the intensity distribution and the value of the maximum field strength. The influence of the diameter of the metal oxide varistorson the value of the maximum field strength. We investigate the influence of the grounded tube diameter on the amount of the maximum field strength. Studies show that the increase in the external diameter of the pipe reduces the maximum field strength up to 6.6%. The results show that the increase in the diameter of the metal oxide varistors used to reduce the maximum field strength up to 3.2%.
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